
第１回秋田県立大学教育研究協議会 

議事要旨 

 

１ 日 時：令和７年度４月１６日（水）１３：００～１４：００ 

２ 会 場：秋田キャンパス 管理棟会議室 

３ 出席者 

〇委員： 福田学長、平野副理事長、蒔田副学長、水野副学長、 

西田システム科学技術学部長、長濱生物資源科学部長、内山総合科学教育研究センタ

ー長、西村アグリイノベーション教育研究センター長、高田木材高度加工研究所長、

山口教授、石井教授、佐藤孝教授、重岡教授、高橋キャンパスリーダー 

〇オブザーバー： 真壁理事、高橋副学長、中沢副学長 

 

○ 審 議 事 項 

１． 令和６年度第４回公立大学法人秋田県立大学教育研究協議会議事要旨 

 令和６年度第４回公立大学法人秋田県立大学教育研究協議会議事要旨について審議し、

原案のとおり議決した。 

２． 情報工学科教員の人事申立【総務本部】 

 情報工学科教員の人事申立について審議し、原案のとおり議決した。 

 

〇 報 告 事 項 

１． 特任教員の推薦について報告があった。 

２． 学科長及び専攻長の選考について報告があった。 

３． 教員の退職について報告があった。 

４． 令和７年度教員評価日程について報告があった。 

５． 機械工学科及び知能メカトロニクス学科内教員の所属替えについて報告があった。 

６． 教職員の給与改定案について報告があった。 

７． 令和６年度卒業式・大学院修了式における学生表彰について報告があった。 

８． 学生の表彰について報告があった。 

９． 学生の懲戒処分について報告があった。 

10． 学生納付金規程の改正について報告があった。 

11． 外国人研修学生規程の制定について報告があった。 

12. 令和７年３月卒業・修了者進路状況について報告があった。 

13. 令和７年度アドバンスト自主研究費の配分について報告があった。 

14. 「教育機関応援型ふるさと納税プラットフォーム」の導入検討に係る連携協定の締

結について報告があった。 

15. 国立大学法人東京大学と公立大学法人秋田県立大学との連携及び協力に関する包

括協定の締結について報告があった。 

16. 令和６年度２月科研費採択状況について報告があった。 

17. 令和７年度スマート農業指導士育成プログラム履修許可者について報告があった。 



 

 

以上 

 

18. 学長選考会議委員の選出について報告があった。 


